



問とわだ産品販売戦略課 ☎ ⑤16743

とわだ産品販売戦略課

検索

TOPIC

大盛況！

十和田産品を新青森駅でPR

7月4日から10日の7日間にわたり「おいしい十和田フェアin新青森駅」を開催しました。

フェアは、新青森駅内「旬味市」で行われ、新青森駅を利用する観光客などに、十和田産品を宣伝・販売し、認知度を高め販路を拡大することを目的に昨年から実施しています。

今回は、収穫したての生ニンニクなどの生鮮野菜や、黒にんにく、ピクルスなどの加工商品、十和田産野菜たっぷりのお弁当、米粉のスイーツ、十和田バラ焼き、スタミナ源たれなどに加え、伝統工芸品のきみがらスリッパなど全53商品を販売しました。

職場体験で市役所を訪れていた佐々木和也くん（大深内中・3年）もスタッフとして参加し、元氣よく十和田産品をPRしていました。

また、出店事業者の皆さんは、自社の商品だけではなく、他社の商品についても売り込みを行うなど、出店者一丸となって十和田産品の宣伝・販売を行いました。今後も、十和田産品を市内外にどんどんPRしていきます！



観光客に向けて積極的に十和田産品をPRしました



十和田ふぁみりーずもフェアの盛り上げに一役！



小山田市長もPR！



期間限定の十和田産野菜たっぷりのお弁当が大好評でした

十和田産品が続々入賞！

十和田の「黒にんにく」
モンドセレクション2013で金賞を受賞



青森第一食糧(有)（畑山啓恵代表取締役社長）の十和田産ニンニクを使用した「黒にんにく」が、国際的な食品の品評会「モンドセレクション2013」において、金賞を受賞しました。モンドセレクションは、品質が優秀な商品进行评估する国際機関として、1961年にベルギーの首都ブリュッセルに設置されました。

畑山社長は「さらなる品質向上を目指し、黒にんにくを原料とする商品の開発にも力を入れていきたい」と、意気込みを話しました。

「奥入瀬ビール」
アジア・ビアカップ
で金賞を受賞！

（一財）十和田湖ふるさと活性化公社（渡部毅理事長）の地ビール「奥入瀬ビール・ハーフ&ハーフ」が、「アジア・ビアカップ2013」のボトル・缶ビールのフリースタイル部門で金賞を受賞しました。

「アジア・ビアカップ」は、1998年より開催され、アジアで最も権威のある国際的なビールの品評会です。

奥入瀬ビールの醸造は、道の駅奥入瀬ろまんパークのレストラン「奥入瀬麦酒館」で行っています。

醸造長の鈴木洋（ひろし）さんは「料理にも合うし、飲みやすさが魅力のビールなので、受賞を機にたくさんのかたに飲んでもらいたい」と、話しました。

